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Ushuaia, 29 de abril de 2015. 

Señor 

Presidente del Concejo Deliberante 

Concejal Damián De Marco

Me dirijo a usted a efectos de solicitarle tenga a bien informarme 

cuando se reanudará la sesión que pasara a cuarto intermedio el pasado 25 de marzo. 

Esta información la solicito, dado que han quedado pendientes 

para su tratamiento temas referidos a mi barrio. 

Como vecina de la ciudad, entiendo que los Concejales están para 

trabajar y para dar respuestas a los vecinos que le han dado su voto y no para pasar a cuartos 

intermedios eternos o no trabajar en las distintas comisiones. 

Es difícil entender como en estas elecciones salen a buscar el voto 

de le gente, cuando durante su gestión no han hecho absolutamente nada y han faltado el respéto 
a toda la comunidad.

Por lo expuesto le solicito a usted que se retome a la brevedad la 
Sesión comenzada el pasado 25 de marzo. 
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